

Eröffnung des Adventsfensters

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 13. Dezember 2020 um 13:55 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2020 um 13:57 Uhr

Adventsfenster an der Bauhaldenstrasse 25

Am 12. Dezember war es wieder soweit und das Adventsfenster des Jahres 2020 erleuchtete das erste Mal in seiner vollen Pracht. Dieses Jahr waren Heidi Schneider, Liselotte Reifler und Nelli Zantop die künstlerischen Gestalter dieses schönen Werkes.

Leider musste dieses Jahr wegen dem leidigen Coronavirus auch hier auf den publikumswirksamen Apéro verzichtet werden. Das Fenster erleuchtet bis zum 6. Januar täglich ab dem Eindunkeln und kann somit all jene erfreuen, welche den abendlichen Spaziergang auf die Bauhaldenstrasse 25 ausrichten.

Herzlichen Dank an die Gestalter dieses schönen Fensters und allen eine schöne Weihnachtszeit.

